

Eintrittsformular

Unser Angebot:

Team Vaultix Lenzburg ist ein Parkour & Freerunning Team. Unser Ziel ist es, Parkour & Freerunning zu unterstützen und Traceure mit Potential zu fördern. Wöchentlich (ausgenommen Schulferien Lenzburg) findet am Samstagabend von 20:00 - 23:00 ein geleitetes Training statt. Uns ist Professionalität, Qualität und Struktur in unseren Trainings sehr wichtig. Wir treffen uns jeweils zehn Minuten vor Hallenöffnung, vor der Turnhalle Lenzhard beim Haupteingang. Spontan bieten wir die Möglichkeit, an freien Tagen oder Ferien, Gelerntes direkt draussen mithilfe eines Leiters umzusetzen und Parkour in seiner voller Grösse auszuleben. Das Outdoor- Training wird über die App **Slack** oder per SMS/Email abgemacht (+41774042732) (Wann & Wo). Das Outdoor- Training ist abhängig vom Wetter und der Zeit welche die Trainer aufwenden können. Wir sind auf die Jugendarbeit angewiesen, da sie uns jeden Samstag eine Halle zur Verfügung stellt. Das erfordert ein gewisses Mass an Disziplin unsererseits. Daher bitte ich, folgende Punkte zu beachten: In der Halle wird nicht gegessen oder getrunken. Angemessenes Verhalten ist selbstverständlich. Das Trainingsangebot gilt für Jungen und Mädchen. Weitere Informationen und Anmeldungen für ein Probe- Training finden Sie auf unserer Website: teamvaultix.wixsite.com/vaultixparkour

Wichtig:

Wir möchten Sie darauf hinweisen, dass die Sportart Parkour und Freerunning nicht ungefährlich ist. Durch Mangel an Konzentration oder unvorsichtigem Verhalten sind Unfälle nicht hundertprozentig auszuschliessen. Team Vaultix Lenzburg **übernimmt daher keinerlei Haftung für jegliche Unfälle. Versicherung ist Sache der Teilnehmenden.** Das Training wird in der Regel von Raphael Egli geleitet. Er leitet seit einem Jahr im zweitgrössten Parkourverein der Schweiz regelmässig Trainings.

Zur Sportart:

Die Sportart Parkour wurde von David Belle entwickelt. Sie existiert erst etwa seit 30 Jahren. Zwischen Parkour und Freerunning gibt es sehr grosse Unterschiede. Parkour wurde für schnelles Entkommen aus Konfliktsituationen entwickelt. In Parkour geht es darum, von Punkt A, so schnell, effizient und sicher wie nur möglich nach Punkt B zu gelangen. Hingegen bei Freerunning zählt mehr der Style, Kreativität und die Schwierigkeit der Techniken. „Kombiniert mit Parkour bildet dieser Sport für mich den optimalen Nervenkitzel.“ ~ Raphael Egli

Personalien:

Name: _____

Vorname: _____

Adresse: _____

Tel./Mobil/Notfallkontakt:

E-Mail:

Ja, ich möchte auf Social Media Plattformen (YouTube, etc.) zu sehen sein

Nein, ich möchte nicht auf Social Media Plattformen zu sehen sein

Unterschrift des/der gesetzlichen Vertreters/In:

Ort & Datum:

Bestätigung des Trainers:

